



**Gérard Mauvais**  
président de l'ADMR de Damprichard

## « Nous avons embauché trois personnes supplémentaires »

**Comment s'est passée l'année pour l'ADMR (aide à domicile) de Damprichard ?**

L'intervention auprès d'une personne devient de plus en plus lourde, ce qui entraîne le besoin de personnel qualifié, la super-ménagère ne suffit plus.

Pour le bien-être des salariés, nous avons embauché 3 personnes supplémentaires et mis en place un système d'astreinte.

**Des animations ?**

Concernant le côté convivial, nous avons effectué une vente de fleurs qui permet de faire connaître l'ADMR. Nous

avons récompensé des salariés partant à la retraite et organisé un goûter pour les bénéficiaires.

**Comment fonctionne l'association ?**

Le conseil d'administration fonctionne avec sept bénévoles. L'équipe de salariés comprend 21 aides à domicile, un secrétaire local, huit infirmières et deux secrétaires au centre de santé.

Il faut également ajouter un accompagnant de proximité et son assistant et un responsable de secteur et son assistant.

Nous intervenons sur 16 vil-

lages sur un territoire allant de Charmauvillers à Montancy-Brémoucourt.

**Quelles sont les orientations à venir ?**

Nous allons continuer la mise en place de la planification assistée par ordinateur.

Les plannings sont désormais dans les téléphones des salariés et les kilomètres vont bientôt s'inscrire automatiquement.

Il nous faut également augmenter nos membres bénévoles. Les tâches sont très diverses : administratif, comptabilité, visites aux bénéficiaires.